



VANEAU
Luxury Real Estate

7 Pièces

232 m²

Réf. 85286417

12 500 €

Paris 6^{Eme}

Appartement à louer (75006)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Rue Cassette, à quelques pas de Saint-Sulpice: Situé à l'étage noble d'un bel Hôtel particulier du 18ème siècle, le Groupe Vaneau vous propose un appartement en parfait état de 223 m2 bénéficiant de magnifiques volumes, avec une petite terrasse. Il se compose d'une entrée, une double réception de 47 m2, une salle à manger, une cuisine dinatoire meublée. Une suite parentale avec son dressing et salle de bains. De l'autre côté, 3 autres chambres, un bureau et deux salles d'eau. 4,20 m de hauteur sous plafond, volumes et cachet. Loyer mensuel charges comprises: 12.500 euros (dont 834 euros de ...

Rue Cassette, a few steps from Saint-Sulpice: Located on the noble floor of a beautiful 18th century town house, Groupe Vaneau offers a 223 m2 apartment in perfect condition, with magnificent volumes and a small terrace. It comprises an entrance hall, a 47 m2 double reception room, a dining room and a furnished kitchen/dining room. A master suite with dressing room and bathroom. On the other side, 3 further bedrooms, an office and two shower rooms. 4.20 m high ceilings, volumes and cachet. Monthly rent incl. service charges: 12,500 euros (including 834 euros provision for service charges) Security ...

AGENCE VANEAU BAC SAINT GERMAIN

25 RUE VANEAU - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





VANEAU
Luxury Real Estate



VANEAU
Luxury Real Estate

www.residences-immobilier.com



VANEAU
Luxury Real Estate



VANEAU
Luxury Real Estate